

HUELGA GENERAL 29M



Rechazo total a la reforma laboral

LOS SECTORES DE COMERCIO Y HOSTELERÍA DICEN "NO" AL GOBIERNO DEL PP



Pese al chantaje, amenazas e intentos de empresarios y sectores próximos al Gobierno para deslegitimar la jornada de paro (el propio ministro de Economía cuestionaba el derecho constitucional de huelga), casi el 80% de la población asalariada del país respaldó la convocatoria de CCOO y UGT y ejerció su derecho a la huelga contra la reforma laboral que abarata el despido y recorta los derechos laborales. Un éxito de participación que ha sido refrendado por los millones de personas que acudieron a las impresionantes manifestaciones celebradas en todo el país.

La huelga general del 29M ha sido un éxito de participación incuestionable y un éxito democrático de los trabajadores y trabajadoras, que no se han dejado amedrentar por el miedo ni las coacciones.

Viene de portada

HUELGA GENERAL 29M

CCOO considera un éxito el seguimiento de la huelga general del 29 de marzo contra la reforma laboral más brutal de la democracia, que supone la demolición de los derechos de trabajadores y trabajadoras, pese a la extorsión y amenazas, encubiertas de despido, por

parte de algunos empresarios y a los abusivos servicios mínimos impuestos en nueve comunidades autónomas, la casi nula actividad de los turnos de noche auguraban el éxito de una huelga que arrancó con fuerza.

En los sectores del

comercio y la hostelería en jueves se detuvieron los mercados centrales de abastecimiento y centros de distribución en un 80%; el comercio textil en un 60%, el comercio alimentación en un 60%, los hoteles en 4 y 5 estrellas al 75%, el pequeño comercio en 30%. En general, la huelga discurrió con ausencia de conflictos destacables, en un ejercicio de civismo y madurez por parte de los piquetes informativos. Una jornada intensa y pacífica que sólo se vio alterada por los servicios mínimos abusivos y el desmesurado despliegue policial en las calles; así como por las cargas contra los piquetes (como la registrada en las cocheras de los autobuses urbanos, con un amplio e intimidatorio despliegue de policía a caballo).

El 29M se ha puesto de manifiesto que la regresiva reforma laboral impuesta por el Gobierno de Rajoy cuenta con la reprobación de buena parte de la ciudadanía de este país.

Los trabajadores y trabajadoras han dicho alto y claro que no están dispuestos a aceptar más recortes de derechos laborales y sociales. También han exigido la retirada de una reforma laboral que se ha convertido en el mayor ataque, sin precedentes, a los derechos laborales y al Estado social.



Los sectores de comercio y hostelería, como advierte Javier González, secretario general de Fecoht, han rechazado de plano esta reforma laboral y están participando activamente en todas las movilizaciones, porque en nuestros sectores esta reforma proporciona

herramientas a las patronales del sector para desbaratar sueldos jornadas y plantillas. González, considera que "la huelga general está proyectada para luchar contra las decisiones que está tomando este Gobierno empezando con la reforma laboral, cuyas pretensiones son derrotar las conquistas de los trabajadores y trabajadoras, pero también para evitar las graves decisiones que el ejecutivo ha tomado en los presupuestos generales del estado".

Por eso, González añadió, el 29 de marzo no era la cita de los sindicatos, era la cita de los trabajadores y trabajadoras y todos los ciudadanos en defensa de sus derechos. Una fecha, el 29M, que ha sido "el inicio de un largo camino para defender un modelo de convivencia que ha costado mucho conseguir". "Tenemos propuestas y alternativas, y esperamos que

la participación masiva en la huelga y manifestaciones sea la señal que el Gobierno estaba esperando para abrir el diálogo".

Por su parte Antonio Ruda, secretario de comunicación de Fecoht, asevera que "esta reforma pretende acabar con toda la legislación que rige en nuestros sectores, conquistadas a base de lucha y sacrificios, los grandes ejecutivos de nuestras empresas quieren que trabajemos como japoneses o como chinos, sin derechos y con presencia de 24 horas, aunque los únicos que cobran grandes sumas de dinero

son los directivos de empresas como El Corte Inglés, Zara, Mercadona y sobre todo las grandes superficies, es ignominioso e insultante que un directivo cobre millones y las empresas reinviertan fuera de nuestro país".

